



 **Naturheilkunde**

Notfallmedizin und Notfälle in der Naturheilpraxis – Grundlagen

Der Umgang mit dem Notfallpatienten, die differentialdiagnostische Vorgehensweise, die wichtigsten Erstmaßnahmen und die weitergehenden Maßnahmen sind Inhalt dieses Grundlagenseminars.

Kenntnisse der Anatomie und Physiologie sind vorteilhaft, aber nicht Voraussetzung.

Inhalte:

1. Rechtliche Grundlagen
2. ABCDE-Regel
3. Notfallbehandlung
 - Akuter retrosternaler Schmerz
 - Schlaganfall
 - Epileptischer Anfall
 - Synkope
 - Hypertensive Krise
 - Akutes Abdomen
 - Hämatemesis
 - Gallenkolik
 - Nierenkolik
 - akutes Harnverhalten
 - Akuter Asthmaanfall
 - Schock
 - Vergiftung
 - Verbrennung

Das Seminar gibt Sicherheit im Patientenalltag und für die Prüfung, nicht nur für Heilpraktiker und Heilpraktikerinnen!

Dieser Kurs ist Bestandteil der laufenden Heilpraktiker-Ausbildung, bietet Ihnen eine Einführung ins Thema und kann von Interessenten separat gebucht werden.

Termine

Di, 14.07.2026
09:00–13:00 Uhr
Do, 16.07.2026
09:00–13:00 Uhr

Preis

195,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Konstanz
Salmannsweilergasse 1
78462 Konstanz
Tel. 07531-91 41 61

Seminarnummer

SSH77140726R

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 21.01.2026

Dozentin

Silke Lutz

Jg. 1965, verheiratet, 1 Sohn. Nach der Ausbildung zur MFA mit kurzer anschließender Berufserfahrung, wurde ihr Sohn geboren. Es folgten weitere Berufserfahrung in Klinik und niedergelassener Praxis. Durch massive gesundheitliche Beeinträchtigung des Kindes, wurde der Gedanke immer stärker einen neuen naturheilkundlichen Weg zu gehen, aber immer in Kombination mit der Schulmedizin. Ausbildung beim Verband DHU in Stuttgart, diverse Praktika bei namhaften Naturheilpraktikern runden ihre Expertise ab. Danach führte sie für 16 Jahre eigene Praxis und im zweiten Standbein Tätigkeit in einer gastro-enterologischen und endokrinologischen Fachpraxis. Weitere Spezialisierungen folgten, insbesondere der orthomolekularen Medizin unter Uwe Gröber. Seit 2018 ist sie Dozentin für M1 und M2 nach den Richtlinien der Oda AM zur Ausbildung von Naturheilpraktikern.